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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

 皆様こんにちは。本日も例会にご出席いただき、ありが

とうございます。 

ここ数日、暑くなったり寒くなったりと気温差があります

ので、健康管理には十分ご注意いただければと思いま

す。 

会長卓話の前に 2点ほどご報告があります。 

訃報になります。一昨日ですが、小宮山副会長より連

絡がありました。小宮山さんから連絡を受けた内容を読

ませていただきます。「3月 2日、かねてから療養中の父

が亡くなりました。葬儀等は家族葬で執り行います。公

私ともにお気遣いなきよう何卒宜しくお願いします」との

ことです。訃報のファックス、連絡等は控えさせていただ

きたいとのことでした。あえて、私の方から会長卓話の中

で報告させていただきました。お亡くなりになりました小

宮山さんのお父様は当クラブの会員でしたので、お付き

合いのあった方もいらっしゃるとは思いますが、個々にご

連絡いただければと思います。改めまして、ご冥福をお
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祈り申し上げます。 

そして、2 点目です。先週の挨拶で、吉澤さんの近況

報告がありましたが、昨日連絡がありまして、本日無事に

退院することになったそうです。しばらくの間は自宅療養

と週二回の通いでのリハビリというところで、強い気持ち

をもってリハビリを頑張ったことで回復が早まったというこ

とです。ですが、社会復帰にはまだ時間がかかるそうで

すので、例会に出られるようになりましたらまた連絡をい

たします。とのことでした。 

本日は米山月間ということで、楓ちゃんに卓話をお願

いしています。楓ちゃん、よろしくお願いいたします。ま

た、私の方からも米山奨学事業について動画と共にお

話をさせていただきます。 

ロータリー米山記念奨学金について少し説明させて

いただきます。日本全国のロータリークラブ会員の寄付

金を財源として勉学、研究を志して日本に在留している

外国人留学生に対し奨学金を支給し支援する、民間最

大の奨学団体です。 

その目的は、留学生の優れた学業の達成を支援し、

同時にカウンセラーや世話クラブとの交流を通じ、ロータ

リー精神を学び、国際理解を深め、日本と母国との架け

橋となるなど国際親善に尽くす人材を育てることを目的

としています。そのために求められる奨学生の資質は学

業、異文化理解、コミュニケーション能力における熱意

や優秀性にあります。 

ロータリー米山記念奨学生はロータリークラブを通し

て日本の文化、習慣などに触れ、社会参加と社会貢献

の意識を育て、将来ロータリーの理想とする国際平和の

創造と維持に貢献することが期待できます。 

昨年の 4月、米山記念奨学生の入学式に市川幹事と

行ってまいりました。一人一人の自己紹介があり、彼ら彼

女らの強い思いを聞きました。この日本で学びたい、そ

して自分の夢を叶えたい、という気持ちが伝わってきて

目頭が熱くなりました。楓ちゃんもその狭き門に合格した

一人です。 

彼らは日本の大学からの推薦と共に、ロータリーの試

験と面接を経て合格いたします。元々お金持ちの子供

だからということで、ここに来ているわけでありません。皆

さん本当に優秀で勤労勤勉な学生です。 

卒業後の彼らは米山学友ということで日本と世界とを

結ぶ懸け橋となって、平和の推進に努めており、今もた

くさんの卒業生が世界で活躍しております。 

このように米山奨学生を受け入れる世話クラブでの経

験はロータリアンとしてとても貴重な意義のあることだと思

います。異文化の方々と関わりを持つことで私たちも成

長できるのではないでしょうか。この事業はロータリアン

にとって、心から誇りに思える事業であると私は思ってい

ます。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（クラブより） 

・今月のロータリーレートは 151円となっております。 

・本日の理事役員会にて、2026-2027 年度ガバナーノミ

ニー候補者として小林光則会員が推薦される事となり

ましたので、ご報告致します。 

 

結婚記念・誕生日祝い 
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（結婚記念） 

小林 光則 会員 ・ 渡辺 裕介 会員 

（誕生日祝い） 

小林 巧 会員 ・ 大島 直幸 会員 

小野寺 瑛子 会員 

 

地区補助金事業による贈呈式 

 

越谷市学習支援ねむの木 代表 草場 澄江 様 

皆様、こんにちは。本日はご寄贈品を頂けるということ

で、本当にありがとうございます。私たちは、せんげん台

こども食堂という活動も行っているのですが、その延長線

で 2018年から学習支援をさせて頂いております。対象

としている子供たちは、不登校、経済的困難さを抱えて

いて塾に行けないような子供たちが中心です。今は千間

台西口にある埼玉りそな銀行の 3階にあるスペースをお

借りしています。12~15人ぐらいの小学生から高校生ま

でいますが、家にパソコンがない子達が多いため、今後

はパソコンの大きな画面でオンラインの学習が進める事

ができるようになります。本当にありがとうございました。 

 

ノートパソコン 2台を贈呈しました。 

委員会報告 

親睦活動委員会 小林 巧 副委員長 

新会員歓迎会のご案内です。沢山の出席のご連絡を

頂いておりますが、まだお店に空きがありますので、まだ

連絡を頂いていない方や欠席で出した方のご参加もお

待ちしております。 

 

米山記念奨学委員会 吉田 実 委員長 

 今月は米山月間ですので、寄付ご希望の方は私まで

申し上げてください。よろしくお願いします。 

 

親睦活動委員会 関森 初義 委員 

今月 27日（水）にかねてからの行事であるパートナー

同伴の観桜例会を予定しております。まだ出欠が返事が

10名程着ておりません。お返事の程、早急にお願いし

ます。また、今週と来週で会費の徴収をさせて頂いてお

りますので、ご協力お願いしたいと思います。 

当日は皆さんで、桜もしくは葉桜を見るということにな

ろうかなと思いますけれど、楽しい時間を皆で過ごしたい

なと思っております。 

 

 

米山記念奨学生卓話 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

『私について』 

  改めまして、こんにちは。今日の卓話を担当させてい

ただきます倪楓苹（ニ・フウピン）と申します。 

今日のテーマは「私について」です。どうぞよろしくお

願いいたします。 

おめでとうございます
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 今日は自己紹介と今までの振り返りについて話します。

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 ここで改めて自己紹介をさせていただきます。倪楓苹

（ニ・フウピン）と申します。いつもふうちゃんと呼んでいた

だいて、ありがとうございます。そして、出身は中国の福

建省です。現在獨協大学経済学部経済学科の三年生

です。学校で専攻している科目は行動経済学です。行

動経済学は後ほど紹介させていただきます。 

 

 ここでまず地元の福建省について話しさせていただき

ます。福建省は中国の南部、海沿いのところです。分か

りやすく説明すると台湾のすぐ向こう側です。成田空港

から福建省まで飛行機で約三時間ぐらいです。わりと日

本から近いです。 

 

 ところで、福建省で有名なものはご存知ですか。海沿

いので、もしかしたら海鮮と思った方もいると思います。

大正解です。海鮮を用いて作った料理が様々あります。  

ここで、代表的な食べ物をいくつか紹介させていただ

きます。左の写真の料理は福建で一番の高級料理です。

真中上はかきとサツマイモの粉などを使って焼いた料理

で、外側はパリパリしていて中身は柔らかいです。下の

白い団子の皮は魚で作り上げています。右下は蒸しマ

テガイ、上のほうが海鮮麺、味はちゃんぽんに似てます。

ちなみに自分も初めて知りましたが、ちゃんぽんは昔、

福建省の人が日本に留学した時に作ったそうです。この

他にも、パワポ一枚に入りきれない料理がありますが、今

度ご紹介させていただきます。 

 

海鮮以外の福建の名物には茶葉があります。ところで

皆さん。サントリーの烏龍茶は飲んだことがあると思いま

すが、サントリーの烏龍茶の茶葉は福建省産だそうです。 

 

ここまで、ずっと食べ物系について紹介させていただ

きました。ここから、観光スポットをいくつ紹介させていた

だきます。 
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まず地元の石竹山について紹介致します。山の中の

お寺です。ちなみに、私は怠け者なので、山登りはした

くなく一度も行ったことがございません。友達から聞いた

話ですが、上の景色は綺麗だそうです。 

 

続いて、福建省の代表的な観光スポットのうちの一つ、

三坊七巷について紹介させていただきます。昔の建物

が綺麗に保存されています。ここは山登りの必要がない

ので何回も行きました。 

 

名前の由来ですが、三坊は 3つの小道、七巷は 7つ

の路地というところからです。ここは 3 つの小道と 7 つの

路地で構成された街の意味です。 

ここまで自分の地元、福建省を紹介させていただきま

した。 

ここからは自分の研究について紹介させていただきま

す。自己紹介の時に、行動経済学を専攻していますと紹

介しましたが、行動経済学についてわからない方がいら

っしゃると思いますので、行動経済学について説明させ

ていただきます。 

 

行動経済学は、人間の感情や認知に関する心理学

的知見を分析に取り入れることで、伝統的な経済学では

説明することができない様々な経済現状を解明する経

済学の一分野です。と説明しても、なかなか分かりにくい

と思います。行動経済学とは、ざっくり言ってしまえば経

済学+心理学です。 

 

なかなかイメージをつけにくいかもしれませんので、例

を１つ紹介させていただきます。 

「日本国内における死亡原因について、年間死亡者数

が多い順位に括弧内に 1から 3の数字を記入しなさい」 

最も多いのはどれだと思いますか。糖尿病でしょうか、

消化器系疾患でしょうか、交通事故でしょうか。逆に最も

少ないのはどれでしょうか。 

実際に最も少ないのは交通事故です。多くの人は交

通事故が多いと思ってしまいますが、これは私たちが自

分の入手しやすい情報や、思い出しやすい情報に頼っ
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て判断してしまうからです。テレビや新聞など我々日常

生活の中で情報を収集しているメディアは、糖尿病や消

化器系疾患などの死亡者の情報あまり載せないです。

「●●県▲▲市のどこで交通事故が発生しました。死亡

者数は■人」しか載せないです。私たちは、これらの情

報を頼りがちなので、判断が偏ってしまいました。 

 

ここで、奨学生になった私について話しさせていただ

きます。私は去年の 4 月に米山奨学生になりました。あ

っという間に 1年が経ちました。 

 

米山奨学生になるための手続きを紹介させていただ

きます。まず 10 月上旬までに選考用の小論文 2 篇と指

導先生の推薦書を国際交流センターに提出します。校

内選考を通しましたら、1月の中間に面接を受けます。 

 

面接後は合格結果を待ちます。2 月中旬ぐらいに合

格発表がされます。合格後、3月に奨学金専用のホーム

ページに登録します。全部終わったら、正式な奨学生に

なります。 

 

こちらは正式に奨学生になった後の顔合わせ写真に

なります。初めて、他の奨学生及び米山部門の委員たち

と会いました。そして、当日はカウンセラーをやって頂い

ている黒田さんと会いました。カウンセラーをやって頂い

てありがとうございます。 

 

3 月末頃、米山奨学生の入学式が行われました。会

長と幹事と関さんが入学式にいらっしゃってくださりまし

た。ありがとうございます。 

 

5月は、初めてバス旅行に行きました。そして、米山梅
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吉さんの記念館に訪ねました。 

 

6月、北上尾クリーンアップウォーキングに参加しました。 

 

12 月、大宮西ロータリークラブのポリオ根絶活動へ参加

しました。 

 

2023年 10月は越谷市民祭りに参加しました。 

 

次に、どのような学校生活を送っているかを話させて

頂きます。結構厳しいゼミに入りましたので、毎年、校外

の大会参加は必須条件となっています。 

 

 

去年は、日本学生政策会議に参加しました。あまり良

い成績を取れなかったですが勉強になりました。 

 

 

その他にも、一昨年の 2 年生の時はインナー大会に

参加した。当日は分科会の 3位でした。 

同じく一昨年、獨協大学経済学部のプレゼンコンテス

トに参加し、当時は優秀賞を獲得しました。 
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一見厳しいそうですが、ゼミ内の勉強の他に、毎年 2

泊 3 日の合宿が行います。合宿では、コンパや花火大

会など活動を開催します。 

 

合宿の他に、毎年夏休み頃、スポーツ大会が開催さ

れます。結構楽しく、充実した大学生活でした。 

 

現在 3年生の私は、4月に入ったら 4年生になります。

周りの友達は就職活動を頑張っていますが、私は学歴

が欲しいので、進学しようと考えています。 

 

ここまで、自分についてと奨学生になってからを話しま

した。改めまして、米山奨学生になって良かったです。 

今まで体験できないもの、例えばこの場で卓話をするこ

とも、自分にとって非常に重要な人生経験の一つである

と考えています。 

 

奨学生生活あと一年ですが、どうぞよろしくお願い致

します。 

 

卓話の後は質疑応答がありました。 

大濱会長「アルバイトとかはしていますか」 

倪楓苹さん「しています。これまで色々やっていますが、

通訳や受付をやりました。去年は通訳で週 3回を 1か月

間やりました。その後は、エステの受付をやりましたが、

今は吉川のマクドナルドでアルバイトしています。朝 10

時までいますので、もしよかったら来てください」 

 

 倪楓苹さん、ありがとうございました。 
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スマイル報告
・お客様ようこそ。本日も宜しくお願いいたします。 

大濱 裕広 

・ふうちゃん、本日の米山卓話楽しみにしています。 

大濱 裕広 

・ふうちゃん、卓話楽しみにしています。 

市川 洋和 

・今日はありがとうございます。 

加地 昭俊 

・結婚祝い、ありがとうございます。 

小林 光則 

・お祝いありがとうございます。 

渡辺 裕介 

・ありがとうございます。 

小林 巧 

・お祝いありがとうございます。 

大島 直幸 

・誕生祝いありがとうございます。 

小野寺 瑛子 

・倪楓苹さん、おちついて卓話を行って下さい。連続して

卓話ご苦労様です。 

黒田 幸英 

・宜しくお願いします。 

酒井 新樹 

・ふーちゃん、卓話楽しみにしています。 

太田 靖彦 

・お客様ようこそ。 

宮﨑 敏博 

・本日卓話、草場様、ふーちゃんよろしく。 

青木 清 

・フーちゃん、卓話楽しみにしております。 

吉田 実 

・本日例会、卓話フーちゃん楽しみにしています。宜しく

お願いいたします。 

中村 隆雄 

 

 

 

・お客様ようこそ。 

関 雄二郎 

・卓話楽しみにしております。 

佐藤 要 

・本日宜しくお願いします。 

松井 昭夫 

・お客様ようこそ。楓ちゃん卓話宜しく!! 

大熊 正行 

・ふうちゃん、卓話楽しみにしております。 

江口 公晴 

 

 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          38名 

出席率          90.5 % 


